

PFAS (Per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen)

Die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat am 07.02.2023 einen Vorschlag für ein Verbot der Herstellung, Verwendung und des Inverkehrbringens von mindestens 10.000 PFAS veröffentlicht. PFAS sind eine Gruppe von Chemikalien, die aufgrund ihrer wasser-, fett- und schmutzabweisenden Eigenschaften in vielen industriellen Anwendungen eingesetzt werden, darunter auch in der Kunststoffindustrie.

Allerdings sind PFAS aufgrund Ihrer teilweise extremen Langlebigkeit nicht nur eine Belastung für die Umwelt, da sie sich in kürzester Zeit über das Wasser verteilen und so in der Umwelt anreichern. Studien haben auch gezeigt, dass sie schädlich für die menschliche Gesundheit sein können, wenn sie bei entsprechender Aufnahme negative Folgen für das Immunsystem von Säuglingen haben.

Das Ziel des vorgeschlagenen Verbots ist es, die Freisetzung von PFAS in der Umwelt drastisch zu verringern und die Gesundheit von Mensch und Natur zu schützen. Als verantwortungsbewusstes Unternehmen nehmen wir dieses Ziel und die weitere Entwicklung sehr ernst.

Sie können versichert sein, dass wir unsere Kunden informieren werden, sobald die Notwendigkeit einer Änderung unserer Produkte aufgrund von zukünftigen Gesetzgebungen absehbar ist. Wir werden den gesetzlichen Verpflichtungen nachkommen und künftige Vorschriften bezüglich der Kommunikation zu PFAS in der Lieferkette einhalten.

Für weitere Fragen oder Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stand Oktober 2023